

Reloj de pulsera Casio G-Shock GB-6900B-1B

Se sientan cómodamente en la mano. Fácil de conectar a cualquier teléfono. Probado en Nexus 5 y iPhone 5s. Interfaz de aplicación simple y conveniente.

Vibración notable, duradera, notificaciones de llamadas y SMS, es más conveniente de usar debido a la pantalla, es muy conveniente configurar desde el teléfono. Debido al hecho de que el firmware en ellos es antiguo, hasta que la gente todavía piensa que Moscú es UTC+3, a diferencia de la aplicación, que considera a Moscú como UTC+4. En general, no afecta el trabajo de ninguna manera, la hora se establece de todos modos como un desplazamiento de UTC, con la capacidad de activar DST manualmente. Realiza todas sus funciones de reloj correctamente, como cualquier Casio. Anteriormente, también usé un modelo avanzado, pero no G-SHOCK, hay diferencias, pero insignificantes.